



2023～2024年 国際ロータリー 第2620地区 静岡第4グループ

焼津ロータリークラブ会報

世界に希望を生み出そう

会長テーマ「We are proud to be a Rotarian」

会長 深沢 英雄

会長E 奥川 将之

例会日／毎週木曜日12:30～13:30

例会場／焼津グランドホテル

幹事 村松 英和

副幹事 山竹 葉子

事務所／静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第2985回例会(第1回) 7月6日(木) 11:15集合 12:30～点鐘

移動例会 焼津神社参拝 例会場：焼津商工会議所

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 中山 晃一 君

♪君が代 ♪奉仕の理想

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

焼津神社参拝

前日までの雨空から一転、朝から青空が広がり、爽やかに2023～2024年度深沢英雄会長年度がスタートしました。恒例の焼津神社にて茅の輪くぐり、参拝し、全員でご祈禱を賜りました。



直前会長・直前幹事より会長・幹事へのバッジの引継ぎ、直前会長・直前幹事へ記念品贈呈

岡村延昌直前会長より深沢英雄会長にバッジを引継ぎ、岡村延昌直前会長に記念品を贈呈しました。奥川将之直前幹事より村松英和幹事にバッジを引継ぎ、奥川将之直前幹事に記念品を贈呈しました。



会長挨拶

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。そして、あけましておめでとうございます。正月でもないのに何故「明けましておめでとうございます。」なのでしょう。

察しの良いメンバーはもうお分かりだと思います。これは、7月1日に新旧ガバナー会議において中村皇積新ガバナーが高野パストガバナーに言われた言葉で、ロータリーにとっての正月は7月1日ということです。ですので、最初の例会では「あけましておめでとうございます」と言おうと思っていましたが、いざ言うとなんとなく恥ずかしいですね。

さて、焼津ロータリークラブは、焼津神社の参拝からスタートします。宮司のご配慮により、茅の輪を焼津ロータリークラブが参拝するまで残していただいております。

この茅の輪くぐりには、穢れを清めて再生する、という意味があると思います。そして、メンバーでもある鈴木宮司によってお祓いしてもらい、1年の健勝を祈願するという、ロータリーの船出にふさわしい日であります。

この参拝は、自分の記憶が確かなら、ちょうど10年前、村松孝保会長、そして私が幹事を務めたときから始まったように思います。当時は全然考えなかったのですが、もしかしたら信仰上の理由から参加されない方もいらっしゃるのではないかと思います。

それは、ロータリーのDEIの精神に触れたからそう思うようになったのではないかと思います。その方々には、ちょっと申し訳ない気がします。

ただ、自分的には、鈴木宮司にいうと笑われそうですが、神道は先祖への感謝と子孫への誓いだと思っています。今、ここにいるのは連綿と続く先祖からの贈り物であり、それを子孫につなげていく、よりよい未来を創造していくのが私たちの務めだと思います。それは人間だけではなく、生物すべてにとっての使命ではないかと思います。

現代は、ものすごいスピードで時代が変化しています。ゆったりとした時間が流れていた時代では何となく伝承されてきたものが、今は残そうと努力していかなければ、すぐに消えてしまうように思えます。その意味もあって、本年度は日本や地域の伝統についても考えていければよいなと思っています。つないでいくのは今を生きる私たちの責務です。

本日初めてゴングを叩いたのですが、これは練習させてもらえません。とても緊張しました。岡村前会長は、本人も言っていました、「晴男」で、世界史的に見れば、太陽王「ルイ14世」、まさに「the Rotarian」です。一方、自分は、例えて言えば、マリーアントワネットに振り回される「ルイ16世」といったところでしょうか。

会長テーマに書かせてもらいましたが、自分は「a Rotarian」です。役職があってもなくても一人のRotarianであることに誇りを持ち、みんなでロータリーの価値を高めていきましょう。それが元気な魅力ある地域を作っていくことだと考えます。

村松幹事ともども、1年間一生懸命考え行動していきますので、皆様方のご協力よろしくお願いします。以上、初めての会長挨拶でした。ありがとうございました。



幹事報告 幹事 村松 英和 君

①次回20日は通常総会となります。会員の皆様、ご出席のほどよろしくお願いします。

②次回例会はガバナー補佐訪問があります。服装はクルビズでお越しください。



委員会報告

青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

7月30日(日曜日)17時から19時までの2時間、春風寮さんの方でこども夏祭りが開催されます。4年ぶりの開催ということで春風寮さんの方も張り切っております。青少年奉仕委員会としてこのイベントのお手伝いをさせていただきます。詳細内容は、この後、委員会の方でミーティングを行い、計画を立てます。皆様にもご協力頂き、この夏祭りを盛り上げたいと思っております。次回例会時に出欠席の方取らせて頂きます。よろしくお願いします。



親睦活動スマイル委員会

委員長 金丸 好孝 君

7月22日に京都への納涼親睦旅行を開催いたします。締切りは6月30日とさせていただきます。参加者様にLINEグループを作ります。旅行に関するご質問は、事務局か自分の所に連絡をください。

公共イメージ向上委員会

委員長 芳村 正樹 君

RI2620地区の方がメインで実施中の「古着deワクチン(エンドポリオキャンペーン)」についてご連絡します。来週、皆様にチラシを配布させて頂き、古着を回収させていただきます。この古着を利用して、収益金をポリオワクチンに利用するというプロジェクトです。ガバナー公式訪問時に目録を贈呈する予定です。それまでに皆様から古着を回収できればと思います。ご協力よろしくお願い致します。

同好会・その他報告

朝顔同行会 奥川 将之 君

昨年度から朝顔同好会が復活しました。新しいメンバーを沢山加入し、先輩の大石さん、仲野さん、水野さんに助けられながら一生懸命作りました。朝顔を本日お持ちしたので、皆様にお渡します。会場出口付近の車でお渡します。



ポリオプラス・ソサエティー
倉島伸康君登録の件
パストガバナー 松村 友吉 君

RI2620地区の方からポリオプラスソサエティご利用、入会の案内と運営を行っております。最低1年間100ドル必要になりますが、今回倉嶋伸康君が入会頂きました。ありがとうございます。



倉島 伸康 君

私もあの入会歴が長くなり、何か奉仕活動ができないかと思い、こちらに入会しました。社会奉仕あるいは国際奉仕になるかわかりませんが、行動してみようと思った次第です。是非、皆様もよろしくお願ひ致します。

 会員のお慶び

 スマイル報告

時間の都合上、割愛

本日の暫定出席率

会員増強維持・出席委員会 永田貴三 委員長

本日の暫定出席率は、会員数58名、出席者数50名の80%です。なかなかいいスタートです。毎回続けていけるように私も頑張りますので、皆さんもよろしくお願ひいたします。



こんにちは。本日を迎えるにあたり次年度理事会9回、クラブ協議会4回、次年度各委員会会合を何度も実施して頂きました。ご協力頂き、誠にありがとうございます。今年度の深沢会長ですが、実施したい事がいっぱいあります。皆様の協力がなくと全できません。深沢会長の色が出せるように、皆様のご協力よろしくお願ひします。



会長就任挨拶 会長 深沢 英雄 君

こんにちは。

村松幹事からやりたい事がいっぱいあるとってましたが、その前に、昨年度の岡村年度からの課題が山ほど残っており、その対応に追われております。

やりたい事、やらなければならない事があり大変です。ぜひ皆様のご協力を頂き、実施していきたいと思っております。次回クラブ計画書が完成し、皆様にお配りします。

その中でガRI会長テーマとRI2620地区ガバナー方針なども記載されております。少しだけRI会長のテーマをピックアップ致します。2023年～2024年度のRI会長はゴードン R. マッキナリーさんです。スコットランドで歯科医を行っております。RI会長の冒頭の挨拶を読み上げさせていただきます。

『ロータリー会員として今ほど素晴らしいときではないでしょう。私たちはロータリーで素晴らしく歴史的な年度の真ただ中にいます。正直なところ、この年度を早く終わらせたいと思う人はいないでしょう。ですから、終わらせるのではなく、新しいはじまりを作りだそうではありませんか。』

年度の扉を閉めるのではなく、次年度への橋を築こうではありませんか。なぜなら、川が流れているなら、それを渡る方法があればありがたいからです。私はかつて毎日、エディンバラにある私の歯科医院に車で通勤し、フォース川にかかるいくつかの有名な橋を通りすぎるときに、その例を目にしていました。これらの橋をご存知の方もおられると思いますが、これらは見事なエンジニアリングの象徴です。フォース鉄道橋は、1890年に開通しました。フォース道路橋は1964年、最近ではクイーンズフェリークロッシング橋が2017年に開通しました。フォース橋の鉄道橋と道路橋を見ていつも感動するのは、これらがビジョンをもつ人たちによって建てられたということです。それは、けっして会うことのない人たちのためのビジョン、けっして知り合うことのない人たちのためのビジョン、それによって生活が改善される人たちのためのビジョンです。そのビジョンは、フォース橋の場合のように、建設から133年経った後も、利用者たちからありがたがられています。ロータリーの私たちのビジョンが、奉仕を受ける人たちからありがたがられているように。』

という内容です。今朝のニュースで、地元静岡県内の清水高架橋が落下事故がありました。橋を立つのが、いかに大変なことかということが、あらためてわかったかと思ひます。先程、フォース鉄道橋は1890年に開通しましたってお話をしました。日本では明治20年ぐらいの時代です。今度京都に旅行に行った際に見て頂きたいのが、琵琶湖疎水とインクラインという存在です。先ほど1890年という話をしたものですけど、ちょうどそれと同じような時期、明治14年に計画され 明治27年に完成しております。明治16年というのは1880年ですから、ほとんどそれと同じような時期で、先ほどのRI会長が言われた橋の計画と工事が行われております。このスコットランドの橋も現在使われております。京都の方もこの疎水が今でも市民にとって重要な役割になっております。ちょうどいい機会だと思ひて、皆さんに紹介したいと思ひました。

今日、片岡君にやって頂いたのですが、中核的価値観と4つのテスト、これが本当にロータリアルの基礎となるものだと思ひております。もう1つがクラブビジョンですが、3年計画で戦略計画委員会と3年計画で2年目になります。

この続きは、クラブ計画書の中で読んでいただきたいと思ひます。今年度はこういうことをやると思ひも込めて書いてあります。皆様のご協力がぜひとも必要だと思ひます。1年間、村松幹事と共に色々がんばっていきますので、よろしくお願ひします。ありがとうございました。



出席報告

	会員数	出席数	出席率	6月8日 M-UP	6月8日確定 出席率
7月6日	58(58)	50名	86.21%	2名	71.67%

メークアップ

金丸 好孝 君(クラブ協議会)
 福田 雄吾 君(クラブ協議会)